

Allgemeiner Hinweis der IFL

vom 10.06.2008

Die IFL e. V. informiert regelmäßig über aktuelle Entwicklungen aus dem Bereich Fahrzeugtechnik und Lackierung:

Betrifft alle Kraftfahrzeugmodelle

Im Rahmen der ständigen Überprüfung der Audatex und DAT Kalkulationspositionen wurde festgestellt, dass bei vielen Fahrzeugmodellen die Verbundarbeitszeiten **nicht vollumfänglich automatisch** berücksichtigt werden.

Diese Arbeiten sind jedoch **zwingend notwendig** und sollten daher mit in die Kalkulation aufgenommen werden.

Die IFL macht darauf aufmerksam, dass jeder Betrieb seine Kalkulationen dahingehend kritisch prüfen sollte.

Das Bestreben der Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung e.V. gemeinsam mit Audatex und DAT ist es, auf **alle** Hersteller einzuwirken, dass mit einer Verbundautomatik beim Anziehen einer **Hauptposition** zwingend auch **alle notwendigen Nebenpositionen** mit aufgeführt werden.

Wichtig:

Bitte prüfen Sie **alle** Ihre Reparaturaufträge auf die Erfassung **aller** Verbundzeiten.

Ihr
IFL-Team